

SASEBO OROSHI DANCHI NEWS

佐世保 卸団地ニュース

発行／佐世保卸団地協同組合 編集／教育広報委員会 〒857-1162 TEL(0956)31-6333
URL <http://www.oroshidanchi.com> E-mail oroshidanchi@bi.wakwak.com

本年3月の異動により早岐警察署長として着任しました。佐世保卸団地協同組合の皆様におかれましては、平素から警察業務の各般にわたり格別の御理解と御協力を賜つており、厚く御礼申し上げます。

今回、せっかくの機会をいたしましたので、事件・事故の防止等について御説明させていただきます。

● 交通事故防止

当署管内の交通事故は減少傾向にあるものの、事故の特徴として、原因は安全運転義務違反（脇見ぼんやり運転）が多く、道路の形状的に交差点や交差点付近での発生が多くなっています。

歩行者が被害に遭う事故については、死亡事故に直結することから、運転者に対する「横断歩道『止まらんば運動』」、及び、歩行者に対する「安全横断『手のひら運動』」を推進し、歩行者が安

心して横断歩道を渡ることができる環境を整えていきたいと考えております。

皆様には本運動の趣旨をご理解いただき、運転の際には

本年3月の異動により早岐警察署長として着任しました。佐世保卸団地協同組合の皆様におかれましては、平素から警察業務の各般にわたり格別の御理解と御協力を賜つており、厚く御礼申し上げます。

今回、せっかくの機会をいたしましたので、事件・事故の防止等について御説明させていただきます。

● 交通事故防止

当署管内の交通事故は減少傾向にあるものの、事故の特徴として、原因は安全運転義務違反（脇見ぼんやり運転）が多く、道路の形状的に交差

ただけましたので、事件・事故の防止等について御説明させていただきます。

● 交通 事故 防止

当署管内の交通事故は減少傾向にあるものの、事故の特徴として、原因は安全運転義務違反（脇見ぼんやり運転）が多く、道路の形状的に交差

ただけましたので、事件・事故の防止等について御説明させていただきます。

● ニセ電話詐欺・SNS型詐欺被害防止

ニユースなどでニセ電話詐欺やSNS型投資・ロマンス詐欺に関する記事を目につける機会が多いかと思いますが、当署管内でもこれら詐欺事件が発生しております。

● 二七電話詐欺・SNS型詐欺被害防止

ニセ電話詐欺やSNS型投

就任のご挨拶



署長 堀 耕基

障上の脅威是非常に高まっているところです。日本の民間企業、研究機関等が保有する高度な先端技術情報等は、諸外国による情報収集活動の対象となっています。当署管内にも先端技術を保有する企業、防衛関連企業等が所在しており、これらの企業の技術情報等が流出してしまっており、流出防止対策を推進しているところです。

警察では国内外において技術が流出した事例や技術情報を紹介したり、様々な助言等をしています。佐世保卸団地協同組合の今後ますますの御発展と組合員皆様の御健勝・御多幸をお祈りいたします。

● 経済安全保障
我が国をめぐる経済安全保障

著名人などをかたる投資に関する広告

投資に興味があつて広告をポチッ!
SNSのグループトークに参加して「先生」の指示通りにすれば私は必ずお金持ち...あれ?出金できぬ?連絡が取れない?
出金手数料200万円!?

SNS型投資詐欺 SNS広告・グループトーク・投資アブリ

ちょっと待った それ 詐欺です!!

メッセージ・恋愛感情・親近感
SNSのグループトークに参加して「先生」の指示通りにすれば私は必ずお金持ち...あれ?出金できぬ?連絡が取れない?
出金手数料200万円!?

SNS型ロマンス詐欺

マッチングアフィリ SNSでメッセージ

突然、見知らぬ外国人から「仲良くなれ!」ってメッセージ♡毎日やりとりを続けていたら一緒に生活したい...ってえ?一緒に投資?専用アプリ?税金の振込?

長崎県内でも高額被害が連続発生しています!
相談は最寄りの警察署へ

【発行者】長崎県警察本部生活安全企画課犯罪抑止対策室
(095-820-0110 内線3422~3424、3427)



あなたのいちばんに。

JS
十八親和銀行

新入社員教育講座



4月4日、組合会館において新入社員教育講座が開催された。この研修は学生生活の甘えをなくして、社会人としての自覚を持つために最低限必要なことを教育し、自己啓発・意識改革を促すもので、今年は8社から16名の新入社員が受講した。

冒頭、橋高理事長と白川教育広報委員長が挨拶され、激励の言葉が贈られた。そして講義では、講師であるトータルビジネススマネジメント・穂川武司氏の熱き指導が繰り広げられた。

受講者の皆さんのがこれから色々な経験を積んでいく上で、本講座で学んだことを思い出してもらいたい立派な社会人として邁進されることを期待している。

新入社員 ”決意表明“

九州ワーク
藤 本 愛 心

新入社員教育講座を受講された皆さんに「決意表明」を書いていただきました！

和信産業
濱 崎 海 里

私は今回の研修にて、自分から一歩踏み出す事と、会社から求められるスキルはまず基本を身に付けるべきである事を学び、コツコツと努力をし続ける事が大切だと気付きました。以下の5点について決意表明します。

①常に笑顔で感謝を忘れないようにしていきます。

②信頼される人間になる為、日々努力し続けます。

③コミュニケーションを取り、良好な関係であり続けます。

④報告・連絡・相談を大切にしながら仕事を行います。

⑤健康管理を行い、社内に私情を持ち込まないようにします。



小 柳 中 本 由 衣

私は今回の研修にて、コミュニケーションの大切さ、報告・連絡・相談の重要性、言葉遣いや話し方の大切さを学びました。以下の6点について決意表明いたします。

①元気よく大きな声で挨拶をします。

②お客様の会社名・名前を正確に覚えます。

③分からぬ事があつたらそのままにせず必ず聞き、聞いた事はメモを取つて同じ事を何度も聞かないようにします。

④お客様への言葉遣いや話しおには気を付けます。

⑤優先順位を自分で考えながら仕事に取り組みます。

⑥規則正しい生活を心掛け、睡眠時間を削らず健康な体で仕事をします。

佐世保卸団地協同組合さま
組合員企業さま特典
祭壇 御柩 骨壺
20%引き

社員さまの
ご家族も契約割引が適用できます！
2親等の方(配偶者含む)
までと幅広くなっています。

法倫會館 大塔斎場 〒857-1161
佐世保市大塔町616番18号



最新情報満載
ホームページをご利用ください。



0120-53-4040



栄広エージェンシー

小川涼

私は今回の研修にて、新入社員に必要な事や仕事をする上で重要な知識について学び、挨拶と積極的にコミュニケーションを取ることが大切だと気付きました。以下の4点について決意表明します。

- ①主体的に行動すること
- ②態度
- ③報告・連絡・相談
- ④時間管理

常に素直に仕事に向き合って、早く色々な事を吸収できるよう前向きな姿勢で取り組みます。

細かい事でも気になつたら後回しにせずに相談し、仕事の進捗状況などもしっかりと報告していきます。

石田エンジニアリング

松田史乙莉

私は今回の研修にて、社会人としての立振る舞いを学びました。以下の4点について決意表明します。

- ①挨拶
- ②約束を守る
- ③身だしなみを整える
- ④正しい言葉遣い

丁寧語や尊敬語など、正しい言葉遣いが出来るようにします。

チヨープロ

小柳綾太郎

私は今回の研修にて、社会人としての立振る舞いを学びました。以下の4点について決意表明します。

- ①明るく元気良よく自分から挨拶します。
- ②約束を守る
- ③社内間での約束や取引先との約束を守ります。
- ④身だしなみを整える

私は今回の研修にて、挨拶や報告・連絡・相談が大切で、これらが人としての信頼関係を築き上げる事に改めて、相手からされるのを待つのではなく、自ら積極的にしては相手からされたが、相変わらず気付きました。例えば、挨拶は相手からされたが、相変わらず気付きました。私は3つの事を決意表明します。

- ①笑顔で積極的に挨拶をします。
- ②信頼される人になる為に約束を守り、最後まで責任を持ちます。
- ③職場の方と助け合いながら業務を行います。

4月定例昼食会

「令和6年度交通事故発生件数、前年比27%減少」

卸団地あれこれ

4月7日、定例昼食会が開催された。今回は、ホーリーベルジの制作・管理を手掛けるBorder株式会社の代表取締役・田中勝也氏を招き、該社のサービス内容について説明していただいた。

私は今回の研修にて、社会人に必要なスキルやマナーなど基本的な事を学び、挨拶や言葉遣いなどが大切である事が分かりました。以下の3点について決意表明します。

- ①挨拶
- ②身だしなみ
- ③言葉遣い

自分から率先して挨拶をしていきます。

目上の方や上司にはきちんとした言葉遣いをします。

スが無いかキヨロキヨロしたり、駐車スペースがあれば急速に運転する車がある。(3)大型車では特に注意が必要で、駐車場から出ようとして車の側面をこすつたりする。(4)ドアで相手の車を傷つける。

今年の4月に、十八親和銀座前にある当組合が賃貸している駐車場で当て逃げ事故があつた。駐車している前面のナンバープレート付近が凹んでいた。相手方の車のガラス破片が落ちていた。追突した車の運転手には衝突音が聞こえたであろうし、ショックも感じただろう。目撃者から、車は出張中であり、聞き取り調査では追突のショックで作動するビデオが設置されている。ビデオの分析から追突した車の運転手も判明するだろう。逃げて得することは何もない。

※紙面の都合上、受講者全員分の掲載ができません。
ご了承ください。



4月14日、組合会館前駐車場で献血活動が行われ、今回は30名の方に協力いただいた。輸血用血液製剤使用の需要が拡大している一方、少子高齢化に伴う若年人口の減少で献血者数が減少している背景もあります。卸団地では年2回(4月と10月)献血活動を行っている。

献血活動



私は今回の研修にて、社会人に必要な事や仕事をする上で重要な知識について学びました。以下の4点について決意表明します。

- ①挨拶
- ②身だしなみ
- ③言葉遣い
- ④目上の方や上司にはきちんとした言葉遣いをします。



ない。

事故件数の推移は、令和4年度12件、令和5年度14件、令和6年度6件となっていました。令和5年度の予想は外れましたが、令和6年度は大幅に減少し、一年遅れで思惑通りになつた。スーパーの駐車場では、(1)運転に不慣れな高齢者が多い。(2)駐車スペースが多い。

おめでとうございます!

組合の山崎専務理事が、永年にわたるクリーン推進委員としての活動が評価され、佐世保市長より表彰されました。



4月21日、組合会館において全員協議会が開催された。まず、第1号議案の令和6年度決算（佐世保卸団地協同組合、佐世保卸団地事業株式会社、卸本町自治会）について事務局より報告があり、いずれも原案通り満場一致で承認された。第2号議案の次期役員（理事・監事）候補選任では、各部会から選出された候補10名が事務局より発表され、こちらも全員異議なく承認された。そして最後に、各委員会の活動と今後の予定について報告があつた。



イチネン自動車リース

社用車のリース契約は、先進のサービスを提供されるイチネンの「メンテナンスリース」を是非ご利用ください。



主な組合行事予定（令和7年5月～令和8年3月）	
【10月】観月会（未定）	【5月】通常総会・懇親会（26日㈪）
【11月】第33回ゴルフコンペ（8日㈯）	【7月】卸団地夏祭り（25日㈮）
【12月】第54回ボーリング大会（22日㈮）	【8月】第14回納づくり（24日㈮）
【1月】新年賀詞交歓会（5日㈪）	【9月】定期健康診断（2日㈫～4日㈬）
【2月】第53回ボーリング大会（20日㈮）	防災管理委員会（未定）
【3月】観桜会（30日㈰）	和食テーブルマナー研修（未定）
※定例屋食会は、1・5月を除く 毎月第1月曜に開催予定	献血（未定）
※全員協議会は、4・6・9・11・3月の第3月曜に開催予定	インフルエンザ集団予防接種（未定）
◆予定している各種行事は、諸事情によつて延期もしくは中止になる場合があります。	外国人材採用セミナー（未定）
【令和8年】留学生対象企業説明会	普通救命講習（未定）



人を思う。未来を思う。

商工中金

佐世保支店

TEL 23-8141

キリンフーズの「長崎ひとつち餃子＆豚角煮まんじゅうのセット」を9名にプレゼント!!

問題 ルールに従って全ての空きマスに数字を埋めてください。
最後にⒶマスとⒷマスに入った数字を足してください。

ルール タテ9列、横9列のそれぞれに1～9の数字が1つずつ入ります。
3×3の太線で囲まれたブロックの中にも1～9の数字が1つずつ入ります。

答え Ⓐ + Ⓑ =

★正解者の中より抽選で9名の方に標題の景品をさし上げます。

当選者の発表は、卸団地ニュース第575号にて発表、掲載致します。

★応募方法…住所氏名・電話番号・会社名を（ハガキサイズ）ご記入のうえ、組合会館へ直接お持ち頂くか、又は郵送して下さい。

★応募〆切…5月31日まで必着有効

★応募先…佐世保市卸本町12-2 佐世保卸団地協同組合

★前回のクイズは応募総数105名中全員正解でした。厳正なる抽選の結果、次の10名の方に、コンビニなどで使える「QUOカード（2,000円分）」をさし上げます。

田代三佳子（丸久）・安永奈央（下田商事）・大席彩子（下田商事）

松尾悟（大松）・松田史乙莉（石田エンジニアリング）

石田賢一（チョープロ）・須藤小百合（玄洋商事）・山口奈奈（クギマチ）

浅香文代（民俗工芸）・森田大介（日本エコネット）*組合へ受取にお越し下さい。

					4		
6	2		8	1		3	
		4				8	
(Ⓐ)				2		7	1
			5				
		7			3	2	
2			7	3	9		(Ⓑ)
	5		9	6			1
6				5			